

Babinsa Tim Penilai Lomba Pos Kamling

Agung widodo - SEMARANG.INDONESIASATU.ID

Jan 25, 2024 - 15:54



BANDUNGAN-Serda Agus Priyono Babinsa Mlilir Koramil 17/Bandungan beserta Kanit Binmas Ipda Hendri Dwi Bagus menghadiri dan mendampingi kegiatan verifikasi Lomba Pos Kamling tingkat Polres yang diselenggarakan oleh Sat Binmas Polres Semarang di Dusun Prampelan RT 04/RW 02 Desa Mlilir Kecamatan Bandungan Kabupaten Semarang.



Hadir dalam kegiatan penilai Lomba Pos Kamling tersebut 4. Kasi Trantib kecamatan Bandungan, Babinkamtibmas Aipda Nugroho, serta Kades Milir Jamhari

Lomba Siskamling tersebut digelar sebagai upaya untuk memberikan semangat serta lebih menggiatkan keberadaan dan pelaksanaan serta tugas fungsi Pos Kamling.

Dikatakan Kanit Binmas, ada beberapa aspek dan kriteria penilaian lomba Siskamling tersebut, antar lain administrasi kekayaan siskamling, kesiapsiagaan alat kamling, kelengkapan prasarana yang menunjang yakni kentongan, tongkat, borgol, pemadam kebakaran, senter, kotak, P3K, gambar presiden dan wakil presiden, lambang negara, jam dinding serta kesiapan anggota Poskamling.

“Untuk memotivasi semangat serta lebih menggiatkan keberadaan dan pelaksanaan serta tugas fungsi Pos Kamling. Ada beberapa aspek dan kriteria penilaian lomba Siskamling tersebut, antara lain administrasi kekayaan siskamling, kesiapsiagaan alat kamling, kelengkapan prasarana yang menunjang dalam lomba siskamling ini,” ujar kasat Binmas

Tim berharap dengan diadakannya lomba pos kamling tersebut masyarakat bisa lebih memahami pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Selain itu, juga dapat meningkatkan dan menggiatkan kembali siskamling di tiap-tiap lingkungan dalam upaya meningkatkan rasa tentram, aman, dan tertib di lingkungan masyarakat.

Setelah penilaian Kanit Binmas dan Babinsa bersama Tim memberikan edukasi kepada warga masyarakat bahwa kegiatan menjaga keamanan desa ini merupakan tanggung jawab bersama, bukan tertibnya poskamling hanya saat lomba saja, tetapi harus komitmen untuk menjaga agar keamanan dan kenyamanan bisa terjaga.

Editor:Yudha27_20